

Bornheim, den 13. Oktober 2010

Sehr geehrter Herr Hanft,

bitte berücksichtigen Sie die folgende kleine Anfrage zur kommenden Sitzung des Ausschusses für Verkehr, Planung und Liegenschaften:

Regelungen der Vorfahrt Kreuzung Gartenstraße/ Moselstraße in Bornheim-Hersel

1. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Änderung der Vorfahrt auf der Moselstraße in Bornheim aus dem Jahre 2008 und ist ggf. eine wiederholte Änderung der Vorfahrtregelung geplant?
2. Ist der Stadtverwaltung bekannt, ob und wie viele Unfälle sich an dieser Kreuzung vor und nach der Änderung der Vorfahrtregelung ereignet haben?
3. Wurden an dieser Kreuzung Kontrollen hinsichtlich der Beachtung der Vorfahrt durchgeführt?
4. Ist es möglich die Vorfahrtregelung und die Tempobeschränkung mit Schildern [z.B. Kreuzungsschild] deutlicher zu machen.

Begründung:

An der Kreuzung Gartenstraße/Moselstraße in Bornheim-Hersel wird in einer erschreckenden Anzahl die Vorfahrtregelung missachtet. Zumeist fahren die Autos auf der Moselstraße unter Missachtung der Vorfahrt und der Tempobegrenzung über die Kreuzung. Dies betrifft sowohl ortsansässige und auswärtige Verkehrsteilnehmer.

Julian Dopstadt

Bernd Marx

Gabi Deussen-Dopstadt

gez. Dr. Michael Pacyna